



齊思賢見



□学校目標 「見賢思齊」の精神で たくましく未来を切り拓く 児童生徒の育成

＜ホームページのアドレス及びQRコード＞ <https://www.education.saga.jp/hp/shisei-e/>

全国的に厳しい寒波の到来で体調管理が難しい1月でした。市内ではインフルエンザによる学級閉鎖のニュースも聞かれています。本校でも感染が広がるのでは?と心配しましたが、思斎館小学部の子どもたちは元気いっぱい。天気がよい日は校庭でサッカーをしたり、縄跳びに挑戦したりと、寒さに負けず元気いっぱいに過ごす姿が見られました。

さて、6年生はいよいよ卒業式に向けた準備を始めました。一歩ずつ、6年間の集大成に向かう姿には頼もしさを感じます。他の学年においても、今の学年の良い締めくくりができるように、学習や生活のまとめに励んでいます。進級への期待を胸に、子どもたち一人一人が、自分なりの「節目」を力強く刻んでくれることを願っています。

授業参観ありがとうございました

1月29日(木)の授業参観には、多くの保護者様にご来校いただき、学習の様子を参観いただきました。今回は、保護者様への感謝の気持ちを伝えたり、できるようになったことを発表したりするなど、自分たちの成長を表す場面が多くありました。そこでは、準備の過程も含めて、子どもたちが自分なりの言葉、自分なりの方法で表現しようと試行錯誤する姿が多く見られました。

子どもたちが試行錯誤の上で表現した内容には、子どもたちの思いがぎっしり詰まっていました。感極まって涙を流す児童、発表の後に達成感のあまりガッツポーズが出てしまう児童などが多く見られたのは、その証でしょう。

授業の主役は、当然のことながら子どもたちです。学校では普段の授業でも「子どもが考え、判断し、表現することを念頭に置き、授業を展開しています。そして、「きっとできる」「大丈夫だよ」「失敗しても大丈夫。挑戦したところに成長があるよ」などの声掛けで、子どもたちが生き生きと学び、挑戦できるよう支援を行っています。ご家庭でも、ぜひ、お子様への温かい応援と励ましをお願いいたします。



4年生の10歳の会（1/2成人式）

呼びかけや合唱、手紙などを
で、感謝の気持ちや
未来への抱負を精一杯
伝えました。



6年生の感謝の会

5年生の餅つき



餅をまるめる様子

参観日の午後は、PTA主催で5年生の餅つき体験が行われました。米作りでお世話になっている中野さん、風月堂さんにも快くご協力いただき、柔らかくて伸びのある、おいしいお餅に仕上げることができました。石臼と杵で餅をつく体験を初めて経験した児童は、「重くて思い通りにならない」「杵でつくタイミングが合わない」などと難しさを話しながらも、楽しそうに体験ができていました。

5年生は、たくさんの餅を保護者様と一緒においしくいただきました。そして、自分たちを応援してくださる方がたくさんいらっしゃることを実感し、感謝の気持ちが沸いた様子でした。お世話いただいた皆様、ありがとうございました。



石臼と杵で餅をつく様子

「6年生ありがとう集会」に向けて～代表委員会の様子～

1月26日（月）に、「6年生ありがとう集会」の実施に向けた代表委員会が行われました。今回から運営の主役は5年生です。初めて学校全体を動かす大役に、緊張しながらも一生懸命に話し合いを進める5年生の姿は立派でした。

代表委員会では、6年生へ「ありがとう」を伝えるための工夫が次々と提案されました。歌、紙吹雪、プレゼント渡し、くす玉・・・。提案する際には「6年生を喜ばせたい」「笑顔になってほしい」などの発言があり、その場が温かな雰囲気に包まれました。また、積極的に発表する姿からは、自分たちの力で集会を成功させたいという気持ちが、ひしひしと伝わってきました。

誰かのために知恵を絞り、行動する経験は、子どもたちを大きく成長させます。心のこもった素敵な会になることを、今から楽しみにしています。



代表委員会の様子

和楽器の音色に包まれて-日本の伝統文化に触れる

1月27日（火）に、4年生を対象に「箏・篠笛教室」を行いました。講師として、4年生以上のクラブ活動でお世話になっている大久保先生に加えて、宮地先生、佐野先生をお招きし、3時間にわたり日本の伝統音楽である「箏」と「篠笛」の世界を存分に味わう貴重な体験となりました。

鑑賞では、名曲「春の海」を演奏していただきました。子どもたちは、繊細かつ力強い音色に耳を傾け、目の前に広がる壮大な海の情景を思い浮かべている様子でした。体験では、子どもたち全員が実際に箏を演奏したり、篠笛を吹いたりしました。一音一音を大切に演奏する真剣な表情が見られました。

本物に触れ、その道の専門家から直接教わることで、子どもたちの心には「日本の伝統ってすてきだな」という種がまかれたことだと思います。

ご指導いただいた3名の先生方、ありがとうございました。



「春の海」の鑑賞



箏と篠笛の演奏体験

【2月行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日		11	水	祝 建国記念の日	21	土	
2	月	いじめ・いのちを考える日 月の心、全校5時間授業 CRT実施週間（～2／6） 5年ものづくり体験②③ 不審者対応避難訓練⑤	12	木	2年合唱コンサート④（コール きんもくせい）	22	日	
3	火	SC来校日、いじめ防止拡大委員会	13	金	6年生感謝の会（地域の方18名）	23	月	祝 天皇誕生日
4	水	1年「ようこそ年長さん」②③	14	土		24	火	
5	木		15	日		25	水	全校5時間授業 フッ化物洗口
6	金		16	月	クラブ活動⑥（最終） 第3回学校評議委員会	26	木	
7	土		17	火	SC来校日（午後）	27	金	6年生ありがとう集会②③ 6年バーベキュー給食
8	日		18	水	フッ化物洗口、人権タイム 6年防煙教室⑤	28	土	
9	月	委員会活動⑥	19	木	アルミ缶集め			
10	火	全校朝会（リモート） 6年心の劇場（午後）	20	金				

☆ 「Well-being “私も”“あなたも”“今も”“未来も”自分らしく輝く」は、佐賀市学校教育ビジョンで示される最上位目標です。